

POLITIK



100 JAHRE

weiter mit Solidarität

Öffentliches Podiumsgespräch Solidarität: Alle für Einen – Einer für Alle

Bestimmt kennen Sie die immer wieder geäusserte Provokation: «Wenn jeder für sich selber schaut, ist für alle gesorgt!». Wie weit dominiert in unserer heutigen Leistungsgesellschaft Selbstverwirklichung und Egoismus? Gibt es heute überhaupt noch Raum für Solidarität?

Wie hängen die Begriffe Freiheit, Verantwortlichkeit und Solidarität miteinander zusammen? Welche Bedeutung haben sie in Zeiten der Krise? Wie würde eine Schweiz ohne Solidarität heute aussehen?

Vier hochkarätige Nationalrätinnen und Nationalräte werden verschiedene Aspekte dieses spannenden Themas beleuchten und uns das eine oder andere aus ihrem faszinierenden Politfundus verraten.

Freitag, 11. September 2009, 20.00 Uhr
Kirchgemeindehaus, Spiez
Eintritt kostenlos

Moderation

Ursula Zybach, Präsidentin GGR Spiez

Aufgelockert wird das Podiumsgespräch durch **Urs Schweizer** mit jazzigen Improvisationen am Klavier.



Fahne der SP Spiez aus dem Jahr 1919



Teilnehmende Podiumsgespräch

Nationalrätin Evi Allemann



Seit 2003 Nationalrätin Kanton Bern
Juristin
Kommission für Verkehr und Fernmeldewesen (KVF), Sicherheitspolitische Kommission (SiK)

Nationalrat Andreas Gross



Seit 1991 Nationalrat Kanton Zürich
Politikwissenschaftler
Staatspolitische Kommission (SPK),
Parlamentarische Versammlung des
Europarates (ER)

Nationalrätin Silvia Schenker



Seit 2003 Nationalrätin Kanton Basel-Stadt
Sozialarbeiterin
Kommission für soziale Sicherheit und Gesundheit (SGK),
Staatspolitische Kommission (SPK)

Nationalrat Paul



Seit 1986 Nationalrat Kanton St. Gallen
Rechtsanwalt
Kommission für Wirtschaft und Abgaben (WAK),
Kommission für soziale Sicherheit und Gesundheit (SGK)